

Presentación en la UNED

## ”106 medidas que mejoran el sector de la salud en España tras la pandemia de Covid-19”

Será el 12 de noviembre y puede seguirse online

El rector de la UNED, Ricardo Mairal Usón, el presidente de la Fundación Economía y Salud, Alberto Giménez Artés, y la vicerrectora de Investigación, Transferencia del Conocimiento y Divulgación Científica de la UNED, Rosa María Martín Aranda, presentarán el libro “106 medidas que mejoran el sector de la salud en España tras la pandemia de Covid-19”, que recoge el trabajo de más de 50 expertos en la materia. Después se celebrarán 3 mesas de trabajo a las que asistirán políticos del PP, PSOE y Ciudadanos. Será el 12 de noviembre a partir de las 17.30 horas y podrá seguirse online.

Consulta el programa de la jornada

Inscríbete y recibe un ejemplar del libro

El rector de la UNED, Ricardo Mairal Usón, y la vicerrectora Primera y de Investigación, Transferencia del Conocimiento y Divulgación Científica de la UNED, Rosa María Martín Aranda, acompañarán al presidente de la Fundación Economía y Salud, Alberto Giménez Artés, en la presentación del libro “106 medidas que mejoran el sector de la salud en España tras la pandemia de Covid-19”. La obra recoge las colaboraciones de más de 50 expertos del mundo sanitario de diversas sensibilidades y profesiones buscando el consenso. A la presentación seguirán tres mesas de trabajo con distintos

especialistas sanitarios, políticos del Partido Popular, Partido Socialista Obrero Español y Ciudadanos, y representante de Sociedades Científicas y de la industria Farmacéutica. Se retransmitirá desde la Facultad de Educación de la UNED el próximo 12 de noviembre, a partir de las 17.30 horas, y podrá seguirse online.

“106 medidas que mejoran el sector de la salud en España tras la pandemia de Covid-19” es fruto de la revisión del documento publicado anteriormente “100 medidas que mejoran el sector de la salud”, que obtuvo una importante repercusión, editado también por la Fundación Economía y Salud.

Mesas de trabajo

Tras la presentación del libro se celebrarán tres mesas de trabajo. En la primera hablan los autores del documento: el coordinador general, Carlos Alberto Arenas y las coordinadoras Mercedes Martínez-Novillo González y Alicia Negrón Fraga. La segunda abordará el “Panorama actual y futuro del Sistema Nacional de Salud”, con Antonio Alarcó Hernández, portavoz de Sanidad del PP en el Senado; José Martínez Olmos, exsecretario general de Sanidad del PSOE; y Guillermo Díaz Gómez, portavoz de Sanidad de Ciudadanos en el Congreso de los Diputados. La tercera, “Gestión con calidad y eficiencia del Sistema Nacional de Salud” estará compuesta por José Soto Bonel, presidente de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (SEDISA); Pilar Garrido López, vicepresidenta de la Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas (FACME) y Federico Plaza Piñol, director de Corporate Affairs de Roche.

“El documento pretende abrir caminos por donde transite nuestro Sistema Nacional de Salud con el objetivo de dar respuesta a las necesidades existentes, mejorar sus resultados en salud y al mismo tiempo llevarlo a cabo de la manera más eficiente posible. Hablamos de más de cien medidas concretas y consensuadas por expertos de forma que podrían ser aplicables por cualquier gobierno sea cual fuere su ideología política”, explica

Alberto Giménez Artés,

La Fundación Economía y Salud es un referente de prestigio en la promoción del conocimiento y opinión sobre la aportación que la salud puede hacer a una sociedad más justa, a su economía y a su competitividad. La UNED La UNED es la mayor universidad española con sus 200.000 estudiantes de media en los últimos años y el mayor campus europeo, con 61 sedes nacionales y 12 en el extranjero, que asiste además a las aulas de examen



temporales, embajadas y misiones militares en el exterior. De carácter público, combina la formación universitaria *online* y semipresencial para toda persona que demuestre su interés y sus capacidades, independientemente de su situación económica, laboral, familiar, ubicación territorial o funcionalidad física. Su plazo de matrícula se mantiene abierto hasta el próximo 10 de noviembre.

---